

Dice ministro boliviano que violencia y muerte no atemorizan al gobierno



La Paz, 30 ago (RHC) Los mensajes de violencia y muerte no atemorizan al gobierno de Bolivia, encabezado por el residente Evo Morales, afirmó el ministro de la Presidencia, Juan Ramón Quintana.

La afirmación de Quintana tiene como telón de fondo el asesinato del viceministro de Régimen Interior Rodolfo Illanes, perpetrado por cooperativistas mineros la semana pasada.

El mensaje dejado por los autores del crimen está equivocado, desquiciado para en un contexto de transformaciones profundas, subrayó Quintana.

Ningún acto que este presidido por la violencia o por la muerte va a atemorizar o intimidar al gobierno nacional, recalcó.

El ministro de la Presidencia consideró que la acción de los cooperativistas mineros está sustentada en la codicia de algunos de sus dirigentes que intentaron chantajear al Estado con sus medidas irracionales.

Quintana reflexionó que el sector cooperativista minero está obligado a cambiar a sus dirigentes que cometieron el error de enfrentar al gobierno nacional y aseguró que la calma retornará a Bolivia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/104075-dice-ministro-boliviano-que-violencia-y-muerte-no-atermorizan-al-gobierno>



Radio Habana Cuba